



# Tenientinos y tenientinas mejoran infraestructura educativa en el Colegio Alberto Blest Gana

En un esfuerzo conjunto por fortalecer la educación en la región, trabajadores(as) propios(as) y colaboradores(as) de las gerencias de Proyectos y de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco División El Teniente inauguraron mejoras en salas de clases del Colegio Alberto Blest Gana de la Población Dintrans de Rancagua. Esta iniciativa se enmarca en el Programa de Voluntariado de la cuprífera.

Durante la jornada, representantes de la empresa colaboradora Soletanche Bachy entregaron mobiliario educativo (sillas, escritorios, estantes y plantas) al establecimiento. La empresa, que gestiona un contrato para la Gerencia de Proyectos de División El Teniente, movilizó a 36 trabajadores y trabajadoras de áreas operativas y administrativas para participar en este voluntariado.

Arturo Figueroa, administrador de contrato de la empresa Soletanche Bachy, añadió que "buscamos responder a uno de los principios, valores y compromisos que tiene

nuestra empresa para ejercer de forma concreta la responsabilidad social empresarial. Nos mueve a gestionar este tipo de iniciativas y concretarlas de manera efectiva". Por su parte, Esteban Valencia, director de Proyectos de Tranques y Relaves de El Teniente, detalló que "nuestro equipo siempre tiene muchas ganas de aportar. Estas oportunidades son muy beneficiosas. Principalmente, queremos llegar a nuestras comunidades y contribuir con un pequeño granito de arena. Sentimos un profundo compromiso y nos motiva el deseo de ir más allá en nuestros proyectos. Queremos estar presentes, marcar la diferencia".

### APOYAR A LA EDUCACIÓN DEL SECTOR

En forma paralela, la Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos, en colaboración con la empresa local FyV Servicios Integrales, renovó la pintura de cuatro aulas del establecimiento, con el propósito de brindar un ambiente más acogedor y favorable para el



aprendizaje de los estudiantes. Eduardo Pizarro, director del Colegio Alberto Blest Gana, valoró que "estamos muy contentos por el apoyo. Esto es una tremenda oportunidad de mejora, puesto que nos entregan los recursos materiales que hoy son tan necesarios para desarrollar con plena normalidad las clases para nuestros estudiantes. Esto es un tremendo aporte para su educación". Estas acciones surgieron tras un diagnóstico del equipo administrativo con representantes de la minera, donde se identificaron las necesidades del colegio, que incluían la falta de recursos para mejorar la infraestructura de las aulas y la necesidad de mobiliario adecuado para apoyar la educación de los estudiantes.

Edna Espinoza Guerra, jefe técnico del colegio, celebró que "estamos profundamente agradecidos. Los recursos materiales son esenciales para mejorar nuestra infraestructura, y esto fortalece nuestro trabajo pedagógico de manera signi-

ficativa. Esto motiva a la comunidad a creer que, como colegio, tenemos la capacidad de seguir avanzando y mejorando". Ubicado en la Población Dintrans de Rancagua, el Colegio Alberto Blest Gana tiene más de 55 años de historia y una matrícula de 150 estudiantes. En los últimos años, ha recibido apoyo de Codelco a través de programas educativos, voluntariados, visitas y mejoras en infraestructura, fortaleciendo el vínculo con la comunidad del sector.

Hasta la Población Dintrans de Rancagua, llegaron trabajadores(as) propios(as) y colaboradores(as) de las gerencias de Proyectos y Sustentabilidad y Asuntos Externos, para inaugurar mejoras en las salas de clases del establecimiento con nueva pintura y mobiliario escolar. Esta iniciativa busca crear un espacio más acogedor y cómodo para los estudiantes.

